



Ein guter Start ins Schuljahr – Schulstartgottesdienste und Schulstartfeiern

14. März 2018 (Mittwoch), 14:00 – 17:30

Kurs-Nr. 1805

Reflexion und Erarbeitung verschiedener Formen und Elemente von Schulstartgottesdiensten und Schulstartfeiern.

Inhalt

Vielseitig, interessant, nicht zu lange, für jedes Alter ... so soll gemeinsam mit Kindern, Familien und allenfalls mit der Gemeinde der Schulstart gefeiert werden.

Schulstartgottesdienste oder Schulstartfeiern unterscheiden sich dabei nicht nur begrifflich, sondern auch inhaltlich. Sie werden mit oder ohne Beteiligung von Kindern in oder ausserhalb der Kirche und innerhalb verschiedener Zeitfenster gestaltet.

Verantwortliche sind herausgefordert, eine optimale Form vor Ort zu entwickeln. Dazu werden im Kurs verschiedene Formen von Gottesdiensten und Feiern angeschaut. Vor- und Nachteile werden gegeneinander abgewogen und darauf aufbauend einzelne Elemente konkret erarbeitet.

Datum, Zeit

Mittwoch, 14. März 2018, 14:00 – 17:30 Uhr

Ort

Reformiertes Kirchgemeindehaus, Kirchweg 4, Rapperswil

Ziele

Die Teilnehmenden

- vergleichen verschiedene Formen von Gottesdiensten und Feiern zum Schulstart
- beurteilen Vor- und Nachteile verschiedener Zeitfenster und Zielgruppen und entscheiden sich für die passende Form in ihrem Umfeld
- nehmen selbst erarbeitete Elemente zum Schulstart mit nach Hause

Zielgruppe

Katechetisch Tätige aller Stufen

Leitung

Rita Amrein, Katechetin in mehreren Aargauer Kirchgemeinden

Anmeldung

bis 28. Februar 2018

[Anmeldeformular](#)

Katechetische Weiterbildung der Reformierten Landeskirche Aargau und der Römisch-Katholischen Kirche im Aargau